

Universitätsklinikum Frankfurt

„Aus Wissen wird Gesundheit“ – wir füllen dieses Motto tagtäglich mit Leben, entwickeln neue Ideen und Altbewährtes weiter. Das Universitätsklinikum Frankfurt besteht seit 1914 und unsere rund 7.400 Beschäftigte bringen sich mit ihrem Können und Wissen an den 33 Fachkliniken, klinisch theoretischen Instituten und in den Verwaltungsbereichen ein. Die enge Verbindung von Krankenversorgung mit Forschung und Lehre sowie ein Klima der Kollegialität, Internationalität und berufsgruppenübergreifender Zusammenarbeit zeichnen das Universitätsklinikum aus.

Bachelor- und Masterarbeit im Bereich (Medizin-) Informatik

Auf der Suche nach einem Thema für die Abschlussarbeit?

Das Institut der Medizininformatik bietet eine Vielzahl an möglichen Themen, insbesondere im Bereich Medizininformatik. Beachten Sie hier unsere aktuellen Ausschreibungen auf [Stellenangebote / Abschlussarbeiten - Institut für Medizininformatik \(imi-frankfurt.de\)](#)

Bei Interesse schicken Sie Ihren Lebenslauf an imi-administration@med.uni-frankfurt.de.

Das Institut für Medizininformatik wurde im März 2022 am Universitätsklinikum Frankfurt als Einrichtung des Fachbereichs Medizin der Goethe-Universität gegründet. Dieses ging aus der im Januar 2016 gegründeten Medical Informatics Group (MIG) hervor.

Mit seiner Expertise fungiert das Institut als Mediator zwischen medizinisch/klinischen Fragestellungen und Lösungen aus der Informatik. Im Fokus seiner Tätigkeiten stehen angewandte Forschungs- und Entwicklungsprojekte aus verschiedenen Bereichen der Medizininformatik.

Abschlussarbeiten - Bachelor und Master - IT Bereich am Universitätsklinikum Frankfurt

Auf der Suche nach einem Thema für die Abschlussarbeit?

Wir bieten eine Vielzahl an möglichen Themen, insbesondere für den IT-Bereich.

Ansprechpartner

Team Recruiting und Arbeitgebermarke mit
E-Mail: bewerbung@ukffm.de